

PRESENTACION

*A partir del presente número la Revista **Estudios**, además de variar su formato, ofrecerá a sus lectores un Tema Central, de acuerdo a las prioridades que establezcan los profesores de la Sección de Historia de la Cultura.*

En esta oportunidad se ha escogido el tema "El Humanismo Contemporáneo en los Estudios Generales".

Varios han sido las razones para la selección del tema arriba señalado.

Entre ellas podemos destacar la revisión del concepto de Humanismo a la luz del presente y las perspectivas del ser humano en el futuro.

Una concepción de Humanismo de cara a un nuevo milenio en el cual, por la revolución científico-tecnológica que ha conmocionado las estructuras sociales, económicas, políticas y científicas, vivimos un sorprendente proceso de transformación en todos los órdenes de la vida humana.

La razón anterior nos debe llevar, al aproximarnos al Cincuentenario de la fundación de la Universidad de Costa Rica, a una revisión de nuestro plan de estudios, para incorporar nuevos cursos sobre disciplinas que juegan un papel determinante en la época actual y serán más importantes en un futuro cercano.

Queremos también, ante la proximidad del V Congreso Universitario, que estudiantes y profesores reflexionen sobre la importancia de las Humanidades en la formación integral del profesional que tenemos la responsabilidad de preparar para hacer de Costa Rica no sólo un país desarrollado, industrializado, compenetrado en el conocimiento científico más reciente, sino también profundamente humano, sensible a las necesidades de todos sus habitantes y solidario con los demás pueblos.

*Lic. Carlos Roberto López Leal
Director-Editor*

